

martes 14 de diciembre de 2010

## "La magia de la Navidad", un acercamiento diferente a la música para toda la familia

El próximo domingo, 19 de diciembre, la iglesia de San Francisco acoge a las 18:30 horas el concierto "La magia de la Navidad", un acercamiento diferente a la música para toda la familia. La Banda Sinfónica de Granada y el Coro Infantil y Juvenil María Inmaculada interpretarán piezas expresamente compuestas para los más pequeños por Ferrer Ferrán, bajo la dirección de Mauricio Linari y con la aportación del mago Pequi y el duende Sinfo. La entrada es gratuita.



Estos datos se han conocido en el transcurso de una rueda de prensa en la que han estado presentes la concejala de Cultura, Carmen Pena, y la coordinadora de la actividad, Maite Díaz Mohedo.

La Banda Sinfónica de Granada es un proyecto musical y pedagógico apadrinado por el prestigioso director de orquesta Enrique García Asensio. A Antequera desplazan a 60 de sus 85 integrantes, para interpretar un repertorio en el que priman los instrumentos de viento y percusión, cuya mayor sonoridad supone un

atractivo añadido para los niños.

El Coro Infantil y Juvenil María Inmaculada está compuesto por 75 niños y jóvenes de entre 6 y 17 años, del Colegio María Inmaculada. Sus directores son Vicente de la Aceña y Esther Rubio.

El concierto se plantea de un modo participativo, recordando aquella Navidad en la que los abuelos contaban historias a sus nietos al calor de la lumbre. En suma, una Navidad con magia.